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,  
 

VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE 
nº 10 del 9 aprile 2018 – prot. 033 

 
 Il giorno lunedì 9 aprile 2018 alle ore 19:30 a Udine, presso la sede del comitato regionale di via 
Cairoli, 7 si è riunito il Consiglio Regionale del CSI FVG a seguito della convocazione prot. 033 dd. 7 
marzo 2018. La convocazione era stata preannunciata a mezzo e.mail del 1º marzo 2018. 
 Sono stati invitati anche i presidenti/commissari territoriali e i revisori dei conti. Dal foglio di firma 
risulta: 
 

 nome e cognome incarico 

 Mario SOPRACASE presidente P 

 Walter DE LAURENTIIS consigliere P 
 Placido FELICE consigliere v.p. P 
 Franco  PECORARO consigliere P 

 Edi PICCINI consigliere v.p. P 

 Massimo ZIBERNA consigliere P 
 
 Pietro SAMBO consulente ecc. reg.le P 
 Claudia SCARAVETTI presidente CSI UD.  A 
 Claudio  MUSINA presidente CSI GO.  A 
 Paolo CROZZOLI commissario CSI TS. P 
 Tiziano CORNACCHIA commissario CSI PN.  A 
 

 Marco CANDUSSIO amministratore  A 

 Marco MORO revisore effettivo P 

 Loris GALLO revisore supplente  A 
P = presente A = assente  
 
NOTE: 

- Claudio Musina: giustifica assenza causa motivi di salute 
- Loris Gallo: giustifica assenza per motivi familiari 

 

Verificata la presenza del numero legale (intero consiglio presente) la riunione ha regolare inizio con i 
saluti di rito, la consegna di una cartella con copia degli atti in trattazione. 
 
 
Ordine del giorno, trattazione e deliberazioni adottate 
 
 
1. Verbale della seduta precedente (nº 9 del 6 dicembre 2017) 

Il verbale, già inviato in bozza, è approvato all’unanimità senza osservazioni. 
 
2. Comunicazioni del presidente e del coordinatore tecnico 

Presidente 
 Sabato 9 dicembre 2017 

Ho inviato una mail alla sig.ra Elena Venturini al fine di conoscere gli eventuali sviluppi di una attività di 
ginnastica ritmica in ambito CSI. Mi è stato risposto che al momento la società sportiva non è più 
interessata. 

 Da venerdì 8 a domenica 10 dicembre 2017 
Il vicepresidente Placido Felice ha partecipato al Meeting nazionale di Assisi. Si è trattato di un incontro 
particolarmente interessante soprattutto per la presenza dei rappresentanti di tutti i partiti politici che 
hanno esposto il loro modo di intendere lo sport sociale. 

 Lunedì 11 dicembre 2017 
E’ stati assegnato un computer portatile al comitato territoriale di Udine, come da delibera di acquisto, 
per un valore € 591,70. 

 Mercoledì 13 dicembre 2017 
Abbiamo chiesto preventivi per l’acquisto di magliette da assegnare alle rappresentative regionali e 
inviato bozza grafica ai vicepresidenti. L’acquisto è stato regolarmente effettuato (nº 350 pezzi con 
doppia stampa al costo totale di € 1.092,69). La ditta fornitrice ci ha inoltre fatto l’omaggio di nº 60 
agende giornaliere con il logo regionale. 
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A tutte le componenti associative è stato inviato il programma della riunione interregionale di 
Salsomaggiore per un esame del futuro statuto del CSI. 

 Sabato 13 e domenica 14 gennaio 2018 
Il presidente e il vicepresidenti sono stati presenti a Salsomaggiore all’incontro interregionale per la 
revisione dello Statuto. Abbiamo chiesto due modifiche alla bozza iniziale riguardante la collocazione delle 
sedi regionali (art. 39, comma 13, all. A) e la presenza di un revisore dei conti iscritto all’albo (art. 46). 
Le due proposte sono state accolte in quella sede e successivamente anche dal consiglio nazionale. 

 Lunedì 29 gennaio 2018 
Presso la sede provinciale si sono riuniti i revisori dei conti per l’approvazione del bilancio consuntivo 
2017. 

 Martedì 6 febbraio 2017 
Il presidente ha partecipato a una riunione delle associazioni di volontariato indetta dalla Regione FVG per 
la presentazione delle nuove norme per l’accesso a contributi per progetti e acquisto di attrezzature. 

 Mercoledì 7 febbraio 2018 
Assegnato il primo acconto di € 2.568,50 sul contributo nazionale per il 2018.  

 Sabato 24 e domenica 25 febbraio 2017 
Roma, Consiglio Nazionale. Molti e importanti gli argomenti trattati tra i quali: approvazione delle linee 
strategiche del CSI, bilancio consuntivo 2017, programmazione 2018, dimissioni del consigliere Renato 
Donato Mosella, nuovo statuto associativo, convocazione assemblea nazionale straordinaria (Roma, 9 
giugno 2018)  

 Mercoledì 7 marzo 2018 
Una società di ginnastica artistica di Gorizia ci ha richiesto di omologare una loro palestra ai fini di 
accedere a contributi pubblici per lavori di ampliamento e manutenzione. Ho interessato la P.N. che ha 
accertato che la suddetta società non è affiliata al CSI e quindi l’omologazione non è di nostra 
competenza. 

 Venerdì 9 marzo 2018 
La presidente territoriale di Udine ha convocato l’assemblea  ordinaria del comitato per il giorno 26 aprile 
2018 alle ore 18:30. 

 Sabato 10 e domenica 11 marzo 2018 
Roma, conferenza strategica e di programmazione “S.FACTOR. Se non ora quando”. Sono stati presenti il 
presidente, il vice Placido Felice, il revisore di conti Marco Moro e il presidente dell’US Ovaro Andrea 
Straulino 

 Lunedì 26 marzo 2018 
Conferenza dei presidenti territoriali a Gorizia per l’approvazione del bilancio consuntivo 2017. 

 Giovedì 29 marzo 2018 
La Regione (sostegno al turismo) ha pubblicato la graduatoria dei contributi assegnati per 
l’organizzazione di attività. La nostra domanda è andata a buon fine e ci è stato assegnato un contributo 
di € 5.000,00 per il campionato nazionale di corsa su strada di Palmanova. 

 Mercoledì 4 aprile 2018 
Il vice presidente Felice ha presenziato alla riunione indetta dall’UISP per definire strategie comuni di 
azioni con la futura amministrazione regionale. 

 Varie date 
Diversi dirigenti e tecnici hanno partecipato ai corsi di formazione o di aggiornamento per operatori BLSD. 
A tutti abbiamo rimborsato parte della quota di iscrizione. 
Rimane ancora in sospeso la firma della convezione per l’uso della sede da parte del comitato di Udine.  
Il comitato di Udine ha provveduto al tesseramento dei dirigenti regionali residenti nel territorio. 
Abbiamo regolarmente presentato la domanda di contributo alla Regione per il sostegno del CSI quale 
Ente di Promozione Sportiva. 

 
Coordinatore tecnico 

Espone per grandi linee le attività svolte negli ultimi mesi: 
◊ Fossalta di Piave: incontro interregionale di ginnastica artistica (presente una nostra nuova 

società con un gran numero di genitori al seguito). L’attività è molto interessante e potrebbe 
avere un buon seguito di manifestazioni. 

◊ Ha partecipato a Roma all’incontro dei coordinatori tecnici regionali con molti argomenti in 
discussione (riferiti soprattutto ai criteri di partecipazione alle manifestazioni nazionali). 

◊ Ha partecipato al campionato nazionale di corsa campestre (Mel – Belluno) rilevando una ottima 
organizzazione, grande partecipazione di atleti, anche della nostra regione (oltre un centinaio) 
con buoni risultati tecnici (due titoli nazionali di categoria e alcuni piazzamenti di rilievo). 

◊ Si sono svolti i campionati nazionali di sci (Folgaria) a cui ha partecipato il presidente con una 
ventina di atleti e accompagnatori di quattro società regionali. Oltre 400 gli atleti in gara con 
diverse medaglie conquistate dai nostri atleti e terza posizione di comitato. 

 
3. Comunicazioni del consulente Don Pietro Sambo 
 Si sofferma sui seguenti punti: 

o A seguito del protocollo d’intesa firmato fra CSI nazionale e il Dipartimento dell’amministrazione 
penitenziaria per la realizzazione di attività motorio-sportive in favore dei soggetti in esecuzione 
di pena detentiva, ha avuto un incontro con Don Alberto De Nadai che da tempo si occupa di tali 
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problematiche all’interno del carcere di Gorizia. Non sono da escludere eventuali sviluppi positivi 
in un prossimo futuro. 

o Nel corso di un recente incontro avvenuto a Roma con i consulenti ecclesiastici dei vari comitati 
ha avuto modo di interessarsi della nostra situazione locale dove la loro presenza pare non essere 
particolarmente significativa. Il problema sarà riaffrontato in un prossimo incontro previsto a fine 
mese sempre a Roma. 

o Informa di aver incontrato l’Arcivescovo di Trieste a cui ha presentato l’associazione e la 
situazione locale. Lo stesso si è dichiarato disponibile a un incontro con il commissario e gli altri 
collaboratori. 

 
4. Attività sportiva regionale e nazionale  
 Prossimi appuntamenti sono: 

♦ Premiazioni dei vari campionati di corsa campestre e sci 
♦ Riunione programmatica della corsa in montagna 
♦ Vari campionati nazionali a Lignano Sabbiadoro 
♦ Organizzazione del campionato nazionale di corsa su strada a Palmanova 

 
5. Il CSI nazionale: note e comunicazioni  
 In cartella sono stati inseriti alcuni documenti inerenti l’attività nazionale: dati statistici, report 
numerici, ecc. Inoltre: il preavviso dell’assemblea nazionale straordinaria e la lettera di dimissioni del 
consigliere nazionale di Donato Mosella (accolte dal consiglio nazionale). 
Il presidente inoltre fornisce alcune spiegazioni circa il nuovo statuto associativo che sarà approvato a 
giugno da una assemblea straordinaria. 
 
6. Bilancio consuntivo 2017 
  Copia del bilancio consuntivo 2017 corredato dalla relativa relazione e del verbale di approvazione 
da parte del collegio dei revisori dei conti riunito in data 26 gennaio 2017 è stato consegnato in cartella. 
 Il bilancio è stato redatto secono le indicazioni fornite dall’amministrazione nazionale ed è stato 
approvato dalla conferenza dei presidenti territoriali riunitasi a Gorizia il 26 marzo 2018. 
 La relazione e il bilancio, composti rispettivamente da 3 e 5 pagine, sono allegati al presente verbale 
e ne fanno parte integrante. 
 Di seguito viene riportata una sintesi: 
RICAVI 
Totale dei ricavi € 37.638,08 
 
COSTI 
Totale dei costi € 30.381,88 
 
RIEPILOGO al 31 DICEMBRE 2017 

 Saldo esercizio 2017 (ricavi – costi) €  7.256,20 
 Avanzo di amministrazione esercizio 2016 €  3.564,38 
 Avanzo di amministrazione €  10.820,58 

 
Consistenza finanziaria al 31 dicembre 2017 
• Conto corrente Unicredit €  10.884,12 
• Contante cassa €  115,43 
• Debiti €  178,97 
• Avanzo di amministrazione €  10.820,58 

 
 Il Consiglio esprime disappunto per la perdurante assenza dell’amministratore alle riunioni, pur 
apprezzandone il lavoro dettagliato e preciso. Nello stesso tempo ringrazia il presidente per la 
predisposizione della relazione annuale. 
 Non essendoci interventi il bilancio consuntivo viene posto ai voti. Il Consiglio adotta la 
DELIBERA nº 1/2018 
 Il bilancio consuntivo del Comitato Regionale del Centro Sportivo Italiano del Friuli Venezia Giulia è 
approvato all’unanimità. 
 Il presidente propone di riportare l’avanzo di amministrazione di € 10.820,58 nell’esercizio 
finanziario 2018 quale fondo iniziale di cassa. 
  Il Consiglio, a unanimità di voti, adotta la 
DELIBERA nº 2/2018 
 L’avanzo di amministrazione dell’esercizio finanziario dell’anno 2017 ammontante a €. 10.820,58 è 
riportato quale fondo iniziale di cassa nell’esercizio finanziario 2018. 
 Inoltre 
DELIBERA nº 3/2018 
 L’avanzo di amministrazione sarà utilizzato per lo svolgimento delle attività e il funzionamento del 
comitato. 
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7. Programmazione attività 
 Alcune iniziative sono state già inserite al punto 4. Si allega agli atti il planning nazionale aggiornato 
alla data odierna. 
 
8. Varie ed eventuali 
L’U.S. Settimo inoltra domanda di contributo per il 18º torneo dell’amicizia di tennistavolo. Considerata 
l’importanza dell’iniziativa, che rispecchia a pieno i valori del CSI, il Consiglio, a unanimità di voti, adotta 
la 
DELIBERA nº 4/2018 
 Si autorizza il saldo di una fattura inerente la manifestazione per un importo massimo di € 150,00. 
Il presidente invierà relativa comunicazione. 
 Viene riproposta la domanda presentata dall’ASD Team Up di Udine per ottenere un contributo al 
fine di realizzare un sito internet dedicato al mondo della pallavolo amatoriale (prot. 015 del 
27/09/2017). Alla stessa il presidente, su mandato del consiglio, aveva dato risposta tendente ad avere 
maggiori delucidazioni da parte del richiedente. 
 Considerato che neppure in questa circostanza il consiglio è in grado di valutare a fondo la 
richiesta, alla luce anche della sua onerosità, in assenza del richiedente,  
DELIBERA nº 5/2018 
Non accogliere al momento la domanda per mancanza di elementi concreti di valutazione e dà mandato al 
presidente di comunicare tale decisione. 
 
 E’ pervenuto l’invito a presenziare ai festeggiamenti per il 40º di fondazione dello Sci Club Sauris. Il 
presidente farà il possibile per essere presente. 
 
Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termina alle ore 21:00.  
 
 
 
 

  
 


